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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la 
Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por su intermedio, solicite a quien 

corresponda, informen acerca de tareas que cumplieron las personas con los 

expedientes detallados a continuación del Teatro Argentino, en los periodos 

nombrados: 

2161-2195/2010 21 1 

2161-2636/2010 38 1 

2161-2639/20102 1 

2161-2195/2010 32 1 

216173078/2011 711 

2161-2193/2010 138 1 

2161-2131120090 1 al 2161-2131/2009 12 1 

2161-2207/2010 100 1 al 2161-2207/2010 104 1 

2161-2207/2010 35 1 

2161-2207/2010 36 1 

2161-2207/2010 37 1 

2161-2207/2010 38 1 

2161-2207/2010 411 

2161-2207/201042 1 

2161-2206/2010 699 1 

2161-2632/2010 67 1 

2161-2190/2010 89 1 

2161-2196/2010 86 1 
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FUNDAMENTOS 

Los expedientes en cuestión vieron la luz en diferentes ámbitos durante el año 

2011 por parte del personal del Teatro Argentino, solicitando que se investiguen, 

ya que mucha de las personas que estaban cobrando aparentemente no se• 

encontraban en el país al momento de las obras por las que supuestamente se les 

estaba pagando. 

A su vez, se habrían encontrado irregularidades de contrataciones de hijos y 

esposas de parte del personal jerarquizado. A esto se le suma personal 

perteneciente al Teatro Colon, con contrato en el Teatro Argentino, y siendo estos 

solicitados por familiares que cumplen funciones administrativas. 

Entendemos que estas presuntas irregularidades deben ser investigadas, ya que 

los montos de contratación no son menores, y el sector de la cultura que viene 

siendo perjudicado por falta de fondos merece una respuesta que aclare todos 

estos supuestos desmanejos que manchan la tarea de aquellos que han abrazado 

al Teatro Argentino como su proyecto de vida. 

Por todo esto, es que solicitamos el acompañamiento de esta Honorable Cámara 

para el presente Proyecto. 


